



COMMÉMORATION

Célébration sans grand relief hier de la Journée mondiale de la sécurité et de la santé au travail. Une belle occasion pourtant pour promouvoir la prévention des accidents du travail et des maladies professionnelles, alors même qu'un long chemin reste à parcourir dans ce domaine.

Page 5

OPPOSITION

Des dirigeants de l'opposition viennent, en prévision des élections générales de 2023, de rendre publiques leurs propositions en matière d'"amélioration du processus électoral", fruit d'une réflexion de la commission ad hoc mise en place à l'occasion de la récente journée des parlementaires.

Page 3

EXÉCUTIF

Saisine de la Haute autorité de la communication (HAC), actions en conformité avec la loi : le Porte-parole du gouvernement, Alain-Claude Bilie-By-Nze, a fait part hier de la détermination de ce pan de l'exécutif de mettre un terme aux "dérives" observées ces derniers temps dans la presse.

Page 3

RENCONTRE AVEC LE PAPE

LE président de la République Ali Bongo Ondimba – accompagné de son épouse Sylvia – a rencontré hier au Saint-Siège, pour un entretien en tête-à-tête de plus d'une vingtaine de minutes, le pape François. Cette entrevue, qui a été suivie d'un échange entre la délégation gabonaise et plusieurs membres du gouvernement du Vatican, a été l'occasion pour les deux parties de plaider en faveur du renforcement de leur coopération.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Du peu que je sais, les fédérations sportives tirent en général leur légitimité autant de leurs mandants que des instances internationales. C'est ainsi que ces dernières n'hésitent jamais à tancer un gouvernement qui décide de fourrer son nez dans les petites affaires desdites fédérations, peu importe si c'est ce même gouvernement qui finance en grande partie leurs activités, comme c'est le cas dans notre Gabon d'abord là.

La situation dans laquelle se trouve notre Fégaboxe

telle que décrite hier par les écrivassiers de mon Premier grand quotidien a quelque chose d'inédit et, disons-le, de franchement ubuesque. Là, c'est l'Association internationale de boxe amateur qui remet en cause le mandat du bureau actuel. Et demande que soit organisée une nouvelle élection, celle qui avait abouti à sa mise en place n'ayant pas obéi aux normes.

Sauf que, un an après, le bureau en question tient debout. Aucun crochet, aucun uppercut, aucun direct pour le mettre KO. La tutelle, prudente, a décidé, elle, de se tenir en retrait, précisant quand même

qu'elle ne débloquerait pas un seul dôle, ne ferait rien pour que nos boxeurs participent à une quelconque compétition, tant que la situation resterait en l'état.

Alors, à quoi ça sert de s'accrocher aux cordes du ring dans ces conditions ? Avec l'arbitre et ton principal sponsor contre toi, qu'est-ce que tu peux espérer ? Très clairement, cette Fégaboxe, qui fait courir à notre pays le risque d'une suspension, est condamnée à l'impuissance. On ne peut quand même pas faire, à ce point, le choix du pire, quoi !

...MAKAYA